
1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

「記念プレート」など木製品で良いなと思いました。また、記念になるので

ギフトとしてもらえてよかったです。ありがとうございました。今後もこの

ハッピーバース応援ギフト事業を続けていってほしいと思いました。

ハッピーバース応援ギフト事業　アンケート結果（自由記載）

頼んだ商品にも名前を入れてほしい。

思ってたよりも大きく、しっかりしていてヒノキのいい香りがとっても気に

入りました。

すてきなギフトをありがとうございました。大切に使わせていただきます。

子供の名前入りで自然のものを使っているのでとても素敵でした。

「いつ届くんやろ」と思っていた、まさに今日届きました！下の子の木育製

品ですが、上の子が気に入って、早速遊んでいます。いつまでも大切にした

いと思います。ありがとうございました。

かわいいスプーンでした。フォークもあるとうれしいです。

木のスプーンが名前入りでとても素敵で早速離乳食に使わせていただきま

す。

心あたたまるプレゼントありがとうございました。箱を開けた瞬間、ヒノキ

の香りに癒されました。大事に使っていきたいと思います。

ちょっと変わった形の積み木（ピース）が入っていて面白そうです。木の枠

が分厚いというか重いです。

小学生の兄が宿題の際にイスのかわりに使い、ちょうどいい！と喜んでいま

す。家族みんなで使えそうで良かったです。

木でできているので丈夫で長い期間使えそう、かわいい

箱のすきまに詰めてあった「かんなくず」を生まれた時に手にはめていた

メッシュのハンドカバーに詰めて、麻ヒモで結び、丸くぶら下げれるように

しました。やさしい木のかおりがするので、子供のおもちゃにして、もう一

つはもくよくが大好きな子供のためにおふろに浮かべて木の香りを楽しんで

います。素敵なプレゼントをありがとうございました。

今回、この事業をしていただき感謝の気持ちでいっぱいです。今後もこの事

業は続けてもらいたいです。

丸みがあってとても可愛いフォトフレームだなと思いました。

木の車のおもちゃが可愛くて良い香りでとてもよかったです。

出産のお祝いとしてこういう事業があるととても嬉しく思います。大事に使

わせていただきます。ありがとうございました。

丹波市で様々な木製品が作られていることを今回のギフトで知りました。木

のおもちゃは安心して子供に与えられるのでとても嬉しかったです。
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手入れの仕方、長く使えるアドバイスを教えてもらってより大切にしたいと

思いました。いろいろな用途があるように作ってもらってこれから使うのが

楽しみです。ありがとうございました。

実際に届いてみてみると、上の子が座り、ぴったりいいサイズでした。２人

で取り合い（５歳）、楽しく使えそうです。座面が外して洗えるのも良いで

す。

子供のおもちゃは、成長と共に興味がなくなるスピードが早いため、長く使

丁寧に作っていただいた木製品をありがとうございました。

すてきな良い物をありがとうございました。売られているなら是非購入した

いです。特に名前のプレート！キレイ、カワイイ、つくりが丁寧でとてもい

い。積み木もきれいにやすりがけされて安心。

すてきなプレゼントをありがとうございました。

手作りっていいなと思いました。大切に使わせていただきます。

まさかこんなに立派な物を頂けるとは思っておらず驚きました。子供と大切

に使っていきたいと思います。ありがとうございます。

すてきなプレゼントをありがとうございます。何もない時に出産した時より

嬉しくなりました。

木のスプーンは子供が大きくなった時の記念になりそうである。使うのが

もったいないです。

市から木のおもちゃや他のハッピーバースギフトを届けるのは、子育て世代

を応援して頂いている気持ちが伝わりとても嬉しいです。周りのまだ子供が

生まれていない友人達にギフトの内容を伝えるととても楽しみにしているよ

うでした。

今回出産した子が３人目の子供になりますが、製品が届いた日から上の２人

の子供が取り合いをしながら使わせていただいています。箱を開けた時は、

１番上の子が「いい匂い～」と言っていました。素敵なプレゼントをいただ

きありがとうございました。これから兄弟みんなで大切に使わせていただき

ます。

おもちゃを複数の中から選択できる点が良かった。（既に持っているおも

ちゃと重複しないため）次年度以降も本事業を継続し、丹波市産材で木育を

推進していくことを望む。また、３歳・４歳になった時に、違うおもちゃが

もらえたら嬉しい。

記念になるとても素敵な品をいただけて嬉しかったです。大切に使わせてい

ただきます。

とても素敵なプレゼントをありがとうございました。お兄ちゃんの時からあ

れば良かったのに！と思える程魅力的なものたちでした。大好きな木のもの

がもらえて本当に嬉しかったです。
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家で小さいものでもよいので植栽し、１から育てて木の大切さを知っていく

のも1つかなと思います。上の子供の時は、このような木育が無かったので、

小さいうちから木の製品に触れあえるのは良いことだと思います。もっと木

製品が身近になればよいですね。素敵な製品をありがとうございました。

すてきなプレゼントありがとうございました。とてもしっかりしたイスでな

かなか自分では買うという選択ができないものだと思います。いただいてす

ぐに座ってみたり、踏み台にしてみたり、あちこちに運んでは使っていま

す。（上の子ですが…）

育児に大活躍しそうです。良い品をありがとうございました。

無料であんなにステキな物が頂けてとても嬉しい気持ちでいっぱいです。子

供と遊ぶのが楽しみです。ありがとうございました。

上の子の時は、こんなに色々な誕生祝はなかったので嬉しいです。「ヒノッ

コ」は子供の成長と共に色々な時に長く使えるので楽しみです。ありがとう

ございました。

木のぬくもりがあり良い香りがします。

可愛いプレゼントをありがとうございました。

丈夫で長く使えそうなので大切に使わせていただきます。

「ハッピーバース応援ギフト」という形で長く使える木育製品をいただける

のは大変ありがたいです。いろいろな意見があるとは思いますが、私は支持

します。

かわいいものをありがとうございます。今はまだ、うまく遊べないので玄関

に飾っています。かわいいです。

手触りが滑らかで気持ちよく、赤ちゃんも安心して遊べそうでした。３才の

姉も気に入っています。

ハッピーバースギフト大変嬉しかったです‼地元産の木材を使わているとい

うこと…丁寧な仕上がり…とても感動です。長く使いたいと思います。（箱

に入っていた削りくず…とても良い香りでした。）今年度出産してよかった

です‼（笑）

とてもうれしいです。ありがとうございました。大切に使わせて頂きます。

お兄ちゃん、お姉ちゃんがすごく欲しがっています。取り合いです。買って

あげたいけど・・・きっと高価で手がでないかも。木製品ってほんとうにい

いなあと改めて思いました。

すてきな製品を頂きありがとうござます。大切に使わせて頂きます。

プラスチック製品に比べ長持ちするのは理解できるが、プラスチック製品は

100円ショップ等で買い替えが容易なメリットもあり、また寿命についても

妥当である。価格と品質寿命のバランスは木製品を推す上で決して無視して

はいけない点と考えます。
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1人目の時はこのようなプレゼントがなかったので、今回2人で大切に使って

くれると思う。うれしい。手作り体験などできれば楽しいと思う。

家族が林業に関係する仕事をしているのもあり、もっともっと木育が進んで

欲しいと感じている。親子で遊べるイベントがあれば良いと思う。

今回はとてもステキなプレゼントありがとうございました。3人目の出産で、

上2人の時はこのようなプレゼントはありませんでしたがとてもうれしかった

です。子供に木のぬくもりが伝わるとうれしいです。

元々、木の製品がすきなこともあり、子供のおもちゃなどには木のおままご

とセットなどを買っています。今後も素敵な木育製品を作って頂けたらうれ

しいです。

今回いただいた積み木セットには「ふた」がついていないので、保管しやす

いように木のふたがついているとうれしいなと思いました。

ハッピーバース応援ギフトのおかげて近くに木製品を販売しているところが

あると知ることができてよかった。

ステキな贈り物ありがとうございました。子供が木製品に興味を示した際は

なるべく与えてみようと思いました。選択肢を増やして頂きありがとうござ

います。今後共、町の繁栄を願います。

豪華なプレゼントをありがとうございました！他のものも購入検討したいと

思います(選ぶのにすごく迷いました)

丹波でこんなに素敵な木製品が手に入るとは思っていなかった。新たな魅力

を知った。長く使って遊んで欲しい。また、私のように木製品にこだわりが

ない者でも、「プレゼントだから…」と気軽に手に入れることができ、結果

的にその良さに出会うという人もいると思う。これからも続けて欲しい。

木のスプーンも、おもちゃも使うのが楽しみです。


